

Segunda mirada

Servicio público y farándula

- Se cumplen los peores temores respecto de Trump – dice José Tobías Silva, siempre tan grandilocuente.
- ¿Por qué lo dices, si todavía ni siquiera asume? – pregunto.
- Nombró a un antivacunas como ministro de Salud, Jota Jota; a una ejecutiva de la WWE a cargo del departamento de Educación, y a un médico de la TV al frente de los programas de salud pública.
- Acá en Chile también me cuesta distinguir, a veces, entre el servicio público y la farándula – interviene Sammy Calderón.
- A mí me parece una estupenda alternativa por si el presidente no tiene elenco para un cambio de gabinete – opina Walter Alberto.
- ¿No tuvimos suficiente durante la pandemia, con los médicos inundando los matinales?
- Bueno, ahora están repletos de expertos en seguridad pública o en delitos funcionarios. Hay de donde sacar.
- Pablo Milad es presidente de la ANFP y fue intendente. Podría servir.
- Probaría con Neme como ministro de Justicia, por ejemplo. No dejaría a nadie sin juzgar. O con el Sepu a cargo de la seguridad pública. Es la mano dura que necesitamos.

J. J. Cruz
